

ANFRAGE

des Abgeordneten KO Heinz-Christian Strache
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend minderjährige Asylwerber

Laut Asyl-Statistik des Bundesministeriums für Inneres haben heuer bis zum 1. Oktober 2014 bereits 4.720 Personen aus Syrien in Österreich um Asyl angesucht. Aus Afghanistan waren es 2.118, aus der Russischen Föderation 1.230 und aus Somalia 806.

Insgesamt haben heuer schon 16.238 Personen Asyl in Österreich beantragt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

ANFRAGE

1. Wie viele der 16.238 Personen waren minderjährig?
2. Wie viele der 16.238 Personen waren familiär verbunden, i.e. verheiratet oder verwandt?
3. Wie viele der 4.720 Personen aus Syrien waren minderjährig?
4. Wie viele der 4.720 Personen aus Syrien waren weiblich?
5. Wie viele der 2.118 Personen aus Afghanistan waren minderjährig?
6. Wie viele der 2.118 Personen aus Afghanistan waren weiblich?
7. Wie viele der 1.230 Personen aus der Russischen Föderation waren minderjährig?
8. Wie viele der 1.230 Personen aus der Russischen Föderation waren weiblich?
9. Wie viele der 806 Personen aus Afghanistan waren minderjährig?
10. Wie viele der 806 Personen aus Afghanistan waren weiblich?

f. Blum *Heinz Christian Strache*
W. Rupp *Hermann Rupp*
Christian Stadler

22/10-